
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence VMA10000614

Prix 1 420 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Roquebrune  Cap  Martin,  magnifique  maison  de  village  de  190M2,  plus  studio  à

part de 30M2, (possibiité de parking pour 3-4 voitures et cave en sus). La maison

est sur deux niveaux, avec une entrée, une salle à manger, une cuisine, un séjour,

un bureau, une chambre maître avec salle de bains et dressing, une buanderie, un

WC indep, deux chambres, une salle de douche, un WC indep., une salle de sport,

une cave à  vins,  il  ya  un balcon devant  la  salle  à  manger,  une terrasse devant  la

chambre  maitre  avec  jacuzzi,  et  une  superbe  terrasse  sur  le  toit  de  60M2,  expo

Sud, vue mer panoramique, et vue sur ...

Roquebrune Cap Martin,  beautiful  village house of  190m2, plus studio apart  from

30m2, parking for 3-4 cars and cellar. The house is on two levels, with an entrance,

a dining room, a kitchen, a living room, an office, a master bedroom with bathroom

and dressing room, a laundry room, an indep toilet, two bedrooms, a shower room,

a toilet indep., a gym, a wine cellar, there is a balcony in front of the dining room, a

terrace in  front  of  the master  bedroom with Jacuzzi,  and a superb roof  terrace of

60M2,  expo  South,  panoramic  sea  view  ,  and  view  of  Monaco.  Product  full  of

charm!
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